



NEWS + NEWS + NEWS + NEWS



NEWS +

20 Jahre DFB-Stützpunkt

Am vergangenen Wochenende wurde unserem Verein im Zusammenhang mit der Juniorensichtung erneut eine **Auszeichnung durch den Bayerischen Fußball-Verband (BFV)** zuteil. Als einziger Stützpunkt in ganz Westbayern – in Summe gibt es aktuell sechzehn – ist unser Stützpunkt für eine schier unglaubliche **„Dienstzeit“ von zwanzig Jahren** ausgezeichnet worden! Kein anderer Stützpunkt hat über diese lange Zeit durchgehalten.

Für eine professionelle und wohnortnahe Talentförderung hat der BFV ein enges Talentstützpunkt-Netz über Bayern gespannt. Neben den 18 regionalen BFV-Nachwuchsleistungszentren werden die talentiertesten Fußballer(innen) ab der U12 in insgesamt 64 DFB-Stützpunkten – einer davon ist Arberg – betreut und individuell gefördert. Dort wird neben dem Training im Heimatverein einmal wöchentlich (in der Regel montags) unter professioneller Anleitung trainiert. Der Einstieg in das Stützpunkttraining erfolgt regulär über die jährliche große BFV-Sichtung (Talentsichtungsturniere) für den Jahrgang U11.

Überreicht wurde die Urkunde / Plakette durch den Stützpunktordinator Westbayern Christoph Weber.



Von links nach rechts: Christoph Jäger, Steffen Engelhardt (Stützpunktleiter), Felix Semmlinger (Vorstand Infrastruktur), Heiko Wegel und Christoph Weber.

Unser Dorf. Unser Verein. Unser Stolz.